

ABSTRAK

Imas Eka Rizkiani : Pengaruh *Debt to Equity Ratio* dan *Quick Ratio* Terhadap *Stock Price* Pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Studi Kasus di PT AKR Corporindo, Tbk. Periode 2012-2021.

Penelitian ini di latarbelakangi oleh asumsi teori yang menyatakan *Debt to Equity Ratio* yang meningkat maka *Stock Price* yang dimiliki akan menurun dan *Quick Ratio* yang yang meningkat maka *Stock Price* yang dimiliki akan meningkat. Masalah yang akan muncul apabila *Debt to Equity Ratio* menurun maka *Stock Price* akan meningkat dan *Quick Ratio* yang meningkat maka *Stock Price* mengalami peningkatan begitupun sebaliknya, seperti yang terjadi pada PT. AKR Corporindo Tbk. periode 2012-2021.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Debt to Equity Ratio* dan *Quick Ratio* secara parsial maupun simultan terhadap *Stock Price* pada perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) yaitu PT. AKR Corporindo, Tbk. periode 2012-2021.

Debt to Equity Ratio semakin besar, maka perusahaan akan semakin tidak menguntungkan karena semakin besar pula risiko yang akan ditanggung oleh perusahaan dan para investor. Namun, apabila *Debt to Equity Ratio* perusahaan rendah sedangkan *Quick Ratio* semakin tinggi. Maka hal ini akan meningkatkan kepercayaan para investor, karena *Stock Price* (harga saham) pun akan ikut naik selaras dengan kesanggupan perusahaan dalam melunasi kewajiban jangka pendek dan menjadikan permintaan dan penawaran terhadap saham pun semakin meningkat.

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan PT. AKR Corporindo, Tbk periode tahun 2012-2021. Teknik pengumpulan data yaitu dokumentasi dan kepustakaan. Analisis data menggunakan metode deskriptif, analisis regresi (sederhana dan berganda), analisis korelasi, analisis koefisien determinasi dan analisis uji hipotesis (ujit t dan uji F). Adapun untuk pengolahan data menggunakan *SPSS for windows version 25.0* dan *microsoft excel 2019* sebagai penunjang pengolahan data awal.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa *Debt to Equity Ratio* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price* karena memiliki nilai koefisien determinasi sebesar 0,11%. Adapun variabel *Quick Ratio* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price* karena memiliki nilai koefisien determinasi sebesar 0,161%. Kemudian *Debt to Equity Ratio* dan *Quick Ratio* secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,203% pada PT. AKR Corporindo Tbk Periode 2012-2021.

Kata Kunci : *Debt to Equity Ratio, Quick Ratio, dan Stock Price*